
井上 雄太  

 

Q1. SG の経験を振り返って、ご自身のここが 1 番変わった！と感じる点  

1 番変わったのは、情報を全て鵜呑みにしなくなった事。入社前は、自分に自信がなく、SNS

の情報にすぐ流されたり、手法に頼ってばっかりでしたが、今では情報に対して自分の中で落

とし込むようになりました。 

Q2. 入社してから今までで最も心に残っている、もしくは忘れられない瞬間  

10 月 2 週目の日曜、須藤さんと古田くんが 2 人で当日 PI を 8 件出してきた時。その週はスタ

バで作業をしていたのですが、昼休みの途中経過で聞いて以降、興奮が止まりませんでした。 

Q3. 実は○○でした！ぶっちゃけ話があれば聞かせてください。  

実は、親会社の JSB に入社します。第０新卒生として、親会社に影響与えてきます卍 
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Q4. これからの SG に期待するもの  

更なる発展。全国の OB 同士でコミュニティ作れればなと。 

Q5. 1 番お世話になった方へのメッセージ  

本城さんです。E&I 時代から AP 昇格後もお世話になりました。僕が初めて参加したアワード

で、本城さんが社長賞を受賞されているのを見て、自分も AP・社長賞目指して頑張って来れ

ました。結果、社長賞はノミネートに終わりましたが、最後の上訴（宮・松本）では本城さん

の目の前で上訴を成功させる事が出来て良かったです。今までお世話になりました。 

Q6. 後輩にこれだけは伝えておきたい！  

卒業・離職する際に、SG に入社した事を後悔しない程に頑張って欲しいです。SG という環境

を自ら選んで入社した以上は、自分の選択を正解にして欲しいです。周りが何を言ってこよう

が、自分にとって正解ならオッケーだと思います。そのため、逃げる事なく自分に向き合って

欲しいです。出来ない事は素直に「出来ない」と認め、成長に向けて進んでいってください。

待っていても進みません。困ったらどんどん人を頼っていって下さい。僕も、頑張って自分に

向き合っていきます☆ 

Q7. なにか伝え忘れたことがあればなんでもどうぞ！  

これまで井上チームに所属してくれた皆様へ 

天川さん、坂田さん、林祐吾くん、須藤さん、古田くん、水流ちゃん、西分くん、中川さん、

松本くん、宮くん、中村さん、山本くん（2020 年末） 

チーム員みんなに成長させてもらい、チーム員みんなに助けられました。頼りない部分も多か

ったと思いますが、今までついてきてくれて本当に有難う御座いました。 

井上チーム以外の人も今まで有難う御座いました。関東に来たら連絡してきてください、飲み

に行きましょう！ 


